

## Medio centenar de estudiantes norteamericanos, franceses y alemanes participarán en un programa de aprendizaje de español organizado por el Centro de Lenguas de la Universidad de Almería

(8/3/2005 10:13) | > Universidad



Medio centenar de jóvenes norteamericanos, franceses y alemanes es el número previsto de participantes en un programa de aprendizaje de español organizado por el Centro de Lenguas de la Universidad de Almería, que se llevará a cabo en el verano de 2005. Esta experiencia ya se realizó con éxito el verano pasado, con más de 30 participantes, que vinieron a la provincia en dos grupos tutorizados, con actividades académicas y culturales programadas, y un temario específico de idiomas impartido por docentes del Centro de Lenguas para el mejor aprovechamiento de su estancia de estudios en Almería.

En este sentido, el Centro de Lenguas de la UAL pone en marcha, como ya hiciera en la edición pasada de esta actividad, un programa de alojamiento de estos jóvenes, de entre 15 y 18 años, en familias de acogida almerienses. Esta institución busca familias que deseen participar en esta actividad, y les concede una compensación económica por el alojamiento de alguno de los estudiantes inscritos en el programa. La familia receptora disfruta de una experiencia gratificante, en la que sus miembros conocen a una persona de otro país, con lo que eso conlleva de intercambio de experiencias y de conocimiento de aspectos culturales nuevos.

El verano pasado la experiencia se realizó con gran éxito de participación y la satisfacción del 100% de los participantes, según los resultados de las encuestas realizadas a ellos mismos. Los jóvenes destacaron entre los beneficios que obtuvieron en su visita el aumento en su nivel de conocimiento del idioma castellano, las visitas a los lugares más emblemáticos de la capital y la provincia y las excursiones a otras provincias. Los jóvenes llegaron a Almería acompañados por dos tutores, al igual que ocurrirá en la próxima edición.

Una vez en Almería, estos chicos y chicas se someterán a un intenso programa de actividades organizado por el Centro de Lenguas, con clases en la UAL durante las mañanas, desde las 9.30 de la mañana a la 1.30 de la tarde, y actividades variadas y visitas a la provincia por las tardes, con el objetivo de que conozcan el entorno almeriense, algunos de sus municipios y lugares más emblemáticos.

### Oportunidad

Esta experiencia puede ser una buena oportunidad para familias almerienses con hijos o hijas en edades comprendidas entre los 15 y los 18 años, con las ventajas que esto supone en planos como la convivencia, aprendizaje sobre modos de vida en otros países, practicar los dos idiomas, posibilidades de futuros intercambios y experiencias nuevas para la época estival, la más propicia para una formación complementaria a la académica, que también comprende el trato con personas de otras lenguas.

Aquellas personas que deseen más información sobre este programa, pueden dirigirse al Centro de Lenguas de la UAL, ubicado en el Edificio Central del Campus, llamar al número de teléfono 950 015 998, o enviar un correo electrónico a la dirección [clenguas@ual.es](mailto:clenguas@ual.es).